
Relatório semanal de atividades 
Vereador Edson Battilani 

Referente às semanas de 16 a 31 de maio de 2020. 
 

 

Estive visitando o CMEI em construção 
no Moradias Avelino Piacentini. Obra 
iniciada ainda na adm anterior, já 
passou por três licitações e se arrasta 
igual tartaruga. Infelizmente, entra e 
sai governantes federais e as coisas 
continuam da mesma forma.  
 

 

 
 

 
Na Central de Recebimento de 
medicamentos da Prefeitura. Fui 
verificar o recebimento de aventais 
impermeáveis, para servidores que 
atendem em UBS e UPA. Foram 
adquiridos mil aventais. 
 
 

 
 
 
Iniciados os Serviços para as obras de 
implantação do Parque da Pedreira no 
Jardim Modelo. Importante 
equipamento urbano para a qualidade 
de vida na região. 
 
 
 

 
 
 
Participei de reunião do Conselho Municipal 
de Assistência Social. A pauta foi à 
estruturação de uma proposta de atenção à 
população de Rua durante a pandemia. 
 



 
 

 
 

Estive no almoxarifado de 
medicamentos do município. Fui 
conferir o recebimento de cateteres 
intravenosos adquiridos para uso nas 
UBS e UPA, em ações de combate ao 
COVID. 
 
 

 
 

 
 
 
Visitei a UBS da Vila Guarujá. Falei com 
usuários, servidores e a enfermeira chefe 
da Unidade. 
 
 
 
 

 
 

Participei da entrega de documentos de 
posse de seus imóveis a centenas de 
famílias da Vila Guarujá, que aguardam 
este momento há muito tempo, algumas 
há 40 anos. Apesar das máscaras, que 
impede de observar o sorriso, consegue-
se perceber, no olhar de cada um, o 
momento de felicidade.  

 

 
 
 
 
Visitei duas importantes entidades de 
Campo Mourão. Casa das Fraldas e 
APAE. 
 
 
 
 
 

 



 
 

 
 
 

Participei da inauguração da sede da 
Secretaria de Agricultura e meio 
ambiente. 
 
 
 
 

 
 

 
 
Fui ao almoxarifado de medicamentos 
da Secretaria de Saúde do Município 
para conferir recebimento de 1000 
aventais, adquiridos para uso de 
servidores municipais do atendimento 
ao COVID 19. 
 

 
 

 
 
Visita à obra de implantação do 
emissário, para destinação das águas 
pluviais, captadas pelo sistema de 
galerias do Jardim Silvana, em face do 
asfaltamento das vias bairro, cujas obras 
já estão autorizadas. . 
 
 

 
 

 
Participei com o prefeito e autoridades, de 
uma visita ao terreno onde será instalado o 
novo stand de tiros de Campo Mourão. O 
stand é um espaço dotado de estruturas 
apropriada que servirá para treinamentos e 
competições esportivas de tiro e para 
capacitação das autoridades da segurança 
pública, civil, militar e ao tiro de guerra.  
 

 



 
 
Audiência pública de prestação de 
contas do município, à Câmara 
Municipal, referente ao 1º 
quadrimestre de 2020. 
 
 
 

 
 

 
 
Estive no almoxarifado de 
medicamentos da Secretaria de saúde, 
fiscalizando o recebimento de aventais 
permeáveis e impermeáveis, adquiridos 
para uso dos profissionais, nas UBS e 
UPA em face da COVID 19. 
 
 

 
 
Audiência pública da Secretaria de 
Saúde à Câmara Municipal. Na 
audiência o Secretário Sérgio 
apresentou relatório dos serviços 
prestados à população, bem como um 
demonstrativo de receitas e despesas 
em saúde no Município. 
 
 

 
 
 

 


